

Artikel: ZEDC07W00
 (Zens Aluminium Stand + Apple Watch + Dock | Qi | weiß | ZEDC07W/00)



Hersteller: Zens
 MPN: ZEDC07W/00
 UVP: 139,99 €
 Länge: 175,00 mm
 Breite: 245,00 mm
 Höhe: 100,00 mm
 EAN Nummer: 7438222410421
 Zollnummer: 8504.40.5590
 Gewicht: 1,015 kg



Deutsch:

Zens Aluminium Stand + Apple Watch + Lightning Dock mit EU-Netzteil
 P/N: ZEDC07W/00
 Farbe: Weiß

Aluminium Stand + Dock + Watch wurde entwickelt, um ein iPhone, AirPods (oder ein zweites iPhone) und eine Apple Watch gleichzeitig zu laden. Das Ladegerät hat eine Gesamtleistung von 20W zur gleichzeitigen Aufladung der drei Geräte. Der zusätzliche USB-Ausgang, kann ein weiteres Gerät laden. Der Charger punktet mit seinem ultra-flachen Design und der noch hochwertigeren Verarbeitung aus einem Stück Aluminium. Das Ladegerät unterstützt den 7.5W Apple Fast Charging Standard und ist somit optimiert für die neuesten iPhone-Generationen und vielen Android-Geräten.

Features:

Aluminium Ladestation für iPhone, AirPods und Apple Watch mit 20W Gesamtleistung Der praktische Stand ist optimal um ein iPhone oder Smartphone mit qi zu laden Zusätzliches Apple Watch Ladegerät + Lightning Dock (für AirPods oder ein weiteres iPhone) + USB-Anschluss Perfekte Verarbeitungs-Qualität aus einem Stück Aluminium Ultra-dünnes Design und rutschfeste Oberfläche Wenn Ihre Geräte aufgeladen sind, schaltet sich die Station automatisch ab Sehr geringer Energieverbrauch im Standby-Modus Inklusiv Netzteil (EU) Unterstützt Apple Fast Charge 7,5W **Offizielle "Made for Apple Watch, Apple iPhone" Zertifizierung**
Kompatibilität:
 Apple AirPods (2nd Gen. mit Wireless Charging Case), AirPods Pro, iPhone 8, 8 Plus, X, Xs, Xs Max, Xr, 11, 11 Pro, 11 Pro Max
 Samsung Galaxy Note 5, S6, S6 edge, S6 edge+, S7, S7 edge, S8, S8+, Note 8, Note 9, S9, S9+, S10, S10er, S10+, Note 10, Note 10+
 Huawei Mate RS Porsche Design, Mate 20, Mate 20 Pro, Mate 20 RS Porsche Design, Mate 30 RS Porsche Design, Mate 30 Pro, Mate 30, P30 Pro
 Microsoft/Nokia Lumia 1520, 930, 830, 735, 920, 928, 820, 830, 950, 950 XL, 950 Dual SIM, 1520
 Google Nexus 4, Nexus 5, Nexus 6, Nexus 7, Pixel 3, Pixel 3XL, Pixel 4, Pixel 4XL

Englisch:

Zens Aluminium Stand + Apple Watch + Lightning Dock with EU power supply
 P/N: ZEDC07W/00
 Color: white

The ZENS Stand+Dock+Watch Aluminium Wireless Charger is designed to charge an iPhone, AirPods (or second iPhone) and Apple Watch simultaneously. The charger has a total output of 20W to support triple device charging, supports Apple Fast Charge and comes with a power adapter. The built-in USB port allows charging a third device. It is the ideal docking station for at home or at the office that keeps your Apple devices charged at all times. The charger works with all Apple Watches (series 1, 2, 3, 4); even an Apple Watch with a closed metal band can seamlessly be charged on the MFI certified watch module. Both AirPods 1 and 2 can be recharged on this charger (no wireless charging case needed).

Features:

Allows you to charge a Qi-enabled smartphone + Apple Watch + Lightning device without the tangle of charging cables at the same time Max total output of 20W Made out of one piece high-grade aluminium Built-in USB port to charge a fourth device With anti-slip finish Automatic shutdown once fully charged Ultra low standby-power With included power supply (EU) Supports Apple Fast Charge 7,5W **Official "Made for Apple Watch, Apple iPhone" certified**
Kompatibilität:
 Apple AirPods (2nd Gen. with Wireless Charging Case), AirPods Pro, iPhone 8, 8 Plus, X, Xs, Xs Max, Xr, 11, 11 Pro, 11 Pro Max
 Samsung Galaxy Note 5, S6, S6 edge, S6 edge+, S7, S7 edge, S8, S8+, Note 8, Note 9, S9, S9+, S10, S10er, S10+, Note 10, Note 10+
 Huawei Mate RS Porsche Design, Mate 20, Mate 20 Pro, Mate 20 RS Porsche Design, Mate 30 RS Porsche Design, Mate 30 Pro, Mate 30, P30 Pro